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本人作為雄濤廣播有限公司主席，以及前立法會屬下資訊科技及廣播事務委

員會主席，對於政府計劃開放第二代流動電話和流動電視服務頻譜，有下列

意見： 

 

1.  我們支持政府開放第二代流動電話和流動電視頻譜的決定，因為決定與

立法會早前有關討論的意見一致。 

 

2.  利用 UHF 去發放流動電視服務，更具成本效益，更受市場歡迎，因為以

每個頻譜可提供的流動電視台數目計算，UHF 可提供二十個，遠較頻帶

三的三個為多。為了滿足市場對流動電視服務的需求，以及容許服務供

應商可以在公平基礎上競爭，政府應該為流動電視服務提供至少一條以

上的 UHF。必須指出的是，在可見之未來，隨著目前模擬電視被逐步取

締，將會有更多頻道可供使用。 

 

3.   頻帶三最適合用作數碼電台廣播。我們期望政府重新考慮為流動電視服

務開放頻帶三，代替分配其他頻譜，例如 UHF 和 4G。政府一定要確保

預留足夠頻帶三，用作發展本港未來的數碼電台廣播服務。 
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主席 

雄濤廣播有限公司 
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